

## Horóscopos sábado 18 de diciembre 2021

### Aries.

Mercurio rige tu casa 6 del trabajo y en el signo de Capricornio te vuelve ambicioso y enfocado en resultados por lo que hoy estarás muy enfocado en lograr tus metas. Solo ten cuidado de no querer morder más de lo que puedes masticar.

El Sol rige tu casa 5 del amor y romance. En este momento está en tu casa 9 del extranjero. Hoy recibe la energía de la oposición con la Luna en tu casa 3 de la comunicación lo que hace muy fácil el dar una impresión equivocada al tratar de hacer plática a una persona de otro país. Ten mucha calma y no te confíes.

### Tauro.

Venus también rige tu casa 6 del trabajo por lo que hay que tener paciencia ya que algunos temas se van a tardar más de lo que aparentaban. Es importante no acelerar las cosas y darles el tiempo adecuado a las cosas para no tener problemas en el futuro.

Mercurio rige tu casa 5 del amor y el romance. En este momento está en tu casa 8 de los miedos. Es importante trabajar con tus temores de comunicación y compartir con tu pareja esta inseguridad para que te entienda y no se moleste si das un mensaje equivocado.

### Géminis.

Marte rige tu casa 6. Al estar en este mismo lugar nos indica que en este momento estás con mucha ambición y deseo de crecer en tu trabajo, aunque puedes cometer algunos errores sobre el mejor modo de hacerlo. No tomes decisiones por impulso.

Venus rige tu casa 5 del amor, este planeta es el significador universal del amor por lo que es muy afortunado para ti tenerlo a cargo de este tema. Su posición en este momento te pide que te acerques al amor con paciencia y no quieras forzar a tu pareja en algo ya que eso solo va a provocar tensiones.

### Cáncer.

La Luna llena en la casa 12 hace oposición al Sol en tu casa 6 del trabajo por lo que es necesario enfrentar cuánto esfuerzo estás haciendo para ganar cuánto dinero ya que puedes llevarte una desilusión si haces cuentas y te descubres lo que realmente ha servido tanto esfuerzo adicional.

Marte rige tu casa 5 del amor y romance. En este momento tienes a ese planeta en ese lugar, aunque vagando en el signo de Sagitario por lo que se pierde mucha energía en la búsqueda del amor con pocos resultados palpables. Hay que ser pacientes y no estresarnos.

## Leo.

Venus en tu casa 6 del trabajo está sin moverse en este momento por lo que habrá temas en tu trabajo que requieren paciencia ya que las cosas no se van a mover a la velocidad que esperaban. Todo se resolverá, pero la paciencia es necesaria.

Tienes al Sol tu regente natal en la casa 5 del amor y romance recibiendo la tensión de la Luna llena en la casa 11 de las amistades. La Luna rige tu casa 4 del hogar y familia por lo que puedes tener una escena de celos de tu pareja porque no estás el suficiente tiempo con él.

## Virgo.

Júpiter está en tu casa 6 del trabajo y es el regente de tu casa 7 de las relaciones por lo que es un muy buen momento para conectar con otras personas ya sean socios o clientes para mejorar tu situación laboral. Hay que enfocarse en crecer.

Venus está en tu casa 5 del amor y el gozo sin moverse por lo que hoy las relaciones de pareja y la búsqueda del gozo van a tomar una pausa. No es un buen día para salir de fiesta ni para hacer cosas que te produzcan placer, es mejor esperar un poco a que la energía de Venus se libere de nuevo.

## Libra.

Júpiter rige tu casa 6 del trabajo. Esta es muy buena posición ya que este planeta promete que siempre habrá actividad en tu vida por lo que eres una persona muy activa que siempre está tratando de ayudar a los demás a terminar sus tareas.

Júpiter está en tu casa 5 del amor y romance. Este planeta trae felicidad a donde vaya por lo que la búsqueda de amor es positiva en este momento. Hay que acercarse a ella con felicidad y como queriendo jugar un juego en el que todos ganan al final. Evita presumir en exceso.

## Escorpión.

Marte rige tu casa 6 del trabajo. Al estar en tu casa 1 de la personalidad nos dice que tienes mucha energía y empuje para lograr tus metas. El hecho que no tenga mucha fuerza en Sagitario nos dice que, aunque hay voluntad puede faltarte claridad por lo que hay que ser prudente en tomar decisiones en esta área.

Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance. Este planeta está avanzando hacia este lugar con lentitud por lo que puedes sentir que las relaciones amorosas están tomando demasiado tiempo. Hay que ser pacientes ya que pronto van a despegar de un modo muy agradable.

## Sagitario.

Venus rige tu casa 6 del trabajo. Este planeta te pide que seas claro en tus metas profesionales y que consideres el equipo de trabajo con el que quieres lograrla. Suena muy calculador, pero Venus en Capricornio es así por lo que es importante hacerle caso.

Marte rige tu casa 5 del amor y el romance. En este día en el que las relaciones están con tanta fuerza el trabajo consisten qué tanto le das libertad a tu pareja o si solo es una palabra que usas, pero no aplicas. Es importante que entiendas lo que significa amar sin miedo a la traición.

## Capricornio.

La Luna llena cae en esta casa y conecta con el Sol en la casa 12 del autosabotaje así que esto puede revelarte modos en los que tú mismo te autosaboteas para no lograr crecer en el trabajo. Es un muy buen momento para mirar con cuidado como te comportas en el trabajo.

Venus rige tu casa 5 del amor y romance. En este momento está en tu casa 1 de la personalidad sin movimiento aparente en el cielo por lo que el romance puede estar en pausa en este día. Date un tiempo para reponer tus baterías emocionales antes de salir de nuevo a la caza.

## Acuario.

La Luna rige tu casa 6 del trabajo y al estar en tensión con el Sol quien rige tu casa 7 de las relaciones puedes sentir que algunas personas no te están apoyando para lograr tus metas. No te enojés ni lo tomes personal ya que ellos probablemente tienen sus motivos para no querer hacer lo que tú quieres.

La Luna llena cae en tu casa 5 del amor y romance recibiendo tensión por parte del Sol en la casa 11 de los amigos. Así que hoy hay que tener cuidado con tu novio de que no tenga celos del tiempo y atención que le dedicas a tus amigos. Hazlo sentir especial para que esto no suceda.

## Piscis.

El día de hoy tienes al Sol el regente de tu casa 6 del trabajo en tu casa 10 del reconocimiento profesional haciendo una oposición a la Luna en tu casa 4 del hogar y familia. Las oposiciones significan peleas y dificultades por lo que hay que resolver un tema en tu hogar relacionado con tu trabajo. Hay que mantener la paz en tu casa para poder trabajar bien así que resuelve el tema.